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令和５年度地域議員協議会の概要 

 

各地域における課題等について調査◇審議を行うため、１１月２０日に、各総合支庁

において、地域議員協議会を開催しました。 

主な審議内容は次のとおりです。 

 

１ 東南村山地域議員協議会 

  山形市の村山総合支庁本庁舎において、１２委員が出席。 

（１）出席委員 

 奥山誠治 委員長、髙橋啓介 副委員長、石川渉 委員、松井愛 委員、鈴木学 委員、 

伊藤香織 委員、梅津庸成 委員、遠藤寛明 委員、遠藤和典 委員、菊池文昭 委員、 

矢吹栄修 委員、森谷仙一郎 委員  

（２）審議内容 

  ◇道路の維持管理等に係る地域からの要望への対応について 

◇ひきこもり者への支援について 

◇観光の現状等について 

◇鳥獣被害対策について 

◇県体育館及び県武道館の利用状況について 

◇夏場の暑さに配慮した小中学校における大会等の開催時期について 

◇県立博物館の整備について 

◇サッカースタジアム建設を契機とした天童市、周辺市町等との連携について 

◇天童市芳賀地区の都市計画について 

◇県民の森の修繕計画について 

◇米の作況指数について 

◇異常気象に伴う農家への支援等について 

◇児童生徒の登下校時の安全確保について 

◇有機農業の取組みについて 

◇畑地化促進事業について 

◇生居川ダム、菖蒲川ダムの堆砂について 
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◇今後の農業農村整備事業について 

◇ヘルプマークの更なる普及について 

◇子どもの居場所づくりについて 

◇荒廃私有林への対応について 

◇森林にふれあう機会の創出について 

◇小中学校の教員の育休等に伴う代替職員の配置状況について 
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２ 西・北村山地域議員協議会 

  村山市の村山総合支庁北村山地域振興局において、７委員が出席。 

（１）出席委員 

 楳津博士 委員長、能登淳一 副委員長、齋藤俊一郎 委員、橋本彩子 委員、 

阿部恭平 委員、高橋弓嗣 委員、加賀正和 委員 

（２）審議内容 

  ◇橋梁の老朽化対策について 

◇西村山地域における医療提供体制の検討状況等について 

◇鳥獣による農作物被害について 

◇新規狩猟者の確保について 

◇気象災害による農作物被害について 

◇農業用施設に対する支援について 

◇道路除雪について 

◇ふるさとを語れるようになろうプロジェクトについて 

◇園芸作物等の収穫状況について 

◇異常気象等に対応した技術指導と今後の方針について 

◇スマート農業の取組状況について 

◇観光の現状等について 

◇啓翁桜の生産状況等について 

◇若者の地元定着・地元回帰の促進について 

◇中山間地における雪若丸等の生産面積拡大について 

◇農業に係るセーフティネットについて 

◇小中学校の統合計画等について 

◇隣県での大規模企業立地による波及効果等について 

◇製造業の業況、地域コーディネーターの活動状況等について 

◇土砂災害警戒区域への対応状況について 
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３ 最上地域議員協議会 

新庄市の最上総合支庁本庁舎において、４委員が出席。 

（１）出席委員 

小松伸也 委員長、石川 正志 副委員長、佐藤文一 委員、伊藤重成 委員 

（２）審議内容 

◇10月１日移転開院後の新庄病院の利用状況について 

◇地域医療情報ネットワーク「もがみネット」について 

◇看護師確保の取組みについて 

◇福祉型小さな拠点について 

◇若者の地元定着・回帰に向けた取組みについて 

◇県道の除雪について 

◇山形県道路中期計画 2028の中間見直しについて 

◇一般国道 458号本合海バイパスの完成時期の見通しについて 

◇一般県道最上小野田線の整備の見通しについて 

◇主要地方道戸沢大蔵線の事業進捗について 

◇一般県道稲沢下野明線整備に関連するほ場整備事業の進め方について 

◇ＳＳＷ（ソーシャル・スクール・ワーカー）の活動状況について 

◇ＳＣ（スクールカウンセラー）の活動状況について 

◇河川支障木等への対応について 

◇東北農林専門職大学学生の地域での受入れについて 
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４ 置賜地域議員協議会 

長井市の置賜総合支庁西置賜地域振興局において、７委員が出席。 

（１）出席委員 

 舩山現人 委員長、木村忠三 副委員長、相田日出夫 委員、相田光照 委員、 

青木彰榮 委員、五十嵐智洋 委員、柴田正人 委員 

（２）審議内容 

  ◇ぶどう産地活性化プロジェクトのワイン用ぶどう等の導入推進状況について 

◇森林境界の明確化について 

◇河川維持管理の近年の取組状況について 

◇国道 287号の整備状況について 

◇猛暑による農作物の被害について 

◇最上川源流（置賜地域）緊急治水対策プロジェクトについて 

◇置賜総合支庁への各種手続きについて 

◇建設工事等の入札状況、物価高騰対策、人手不足対策について 

◇菅沼峠の災害復旧の現状と隘路の整備状況について                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

◇今年度実施予定としていたイノシシの広域捕獲モデル事業の状況について 

◇ＪＲ東日本の重点販売地域指定に係る取組みについて 

◇駅の賑わい創出について 

◇国道 287号の移管道路整備について 

◇最上川支流の治水対策について  
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５ 庄内地域議員協議会 

三川町の庄内総合支庁において、１１委員が出席。 

（１）出席委員 

 石黒覚 委員長、梶原宗明 副委員長、江口暢子 委員、石塚慶 委員、関徹 委員、 

阿部ひとみ 委員、今野美奈子 委員、佐藤正胤 委員、髙橋淳 委員、田澤伸一 委員、 

森田廣 委員  

（２）審議内容 

  ◇若者の地元定着促進について 

◇地域を挙げたふるさと回帰促進について 

◇県道における支障木の伐採について 

◇西目地区の土砂災害に対する対応について 

◇庄内柿の振興策について 

◇放任果樹への対応について 

◇庄内におけるインバウンドの状況について 

◇庄内産小麦について 

◇不登校の現状と適応指導教室の状況について 

◇日本海沿岸東北自動車道について 

◇庄内総合支庁のあり方について 

◇山形県の道路中期計画の見直しについて 

◇庄内空港の機能強化・利用活性化について 

◇稲刈り後の稲株の成長等について 

◇ニジサクラの養殖等について 

◇クマの指定管理鳥獣への追加について 

◇クルーズ船の受入れについて 

◇農林水産物に係る猛暑の影響について 

◇洋上風力発電の状況について 

 


